

6月 村内保育園でむし歯予防教室 よい歯の大切さを学ぶ

村内各保育園で6月中に「むし歯予防教室」が開かれました。この教室は、むし歯予防週間に合わせて、園児たちに歯の大切さを伝えているものです。

各保育園では、保育士によるむし歯をテーマにした楽しい寸劇や、歯に良い食べ物を当てるクイズ、歌に合わせて舌を動かすべ口体操や歯の磨き残しを確認する染め出しが行われました。園児たちは、染め出しされた歯を確認しながら、正しい歯ブラシの仕方と歯の健康について楽しく学んでいました。



はみがき指導を受ける園児(第二保育園)

100歳の誕生日に慶状 長寿の秘訣は食べること

今年、100歳の誕生日を迎えられた町田^{わか}和香さん(長者久保)と林^{あけみ}翠さん(池原)に村から慶状と敬老祝金が、社会福祉協議会から敬老祝品が贈られ、長寿を祝いました。

日頃の日課を聞かれた町田さんは「近所を散歩したり、ハウスのトマトを見に行くこと」と元気に答えます。また、長生きの秘訣を聞かれた林さんは「なんでも好き嫌いなく食べること、特にお肉が好物」と答えていました。



100歳を祝われた町田和香さん(左)と林翠さん(右)

6月5日 第8回グラウンドゴルフ大会 青空の下、はつらつプレー

村スポーツ協会(保坂^{ひでと}秀登会長)主催による、第8回グラウンドゴルフ大会が、総合運動公園グラウンドゴルフ場で開催されました。

澄み渡る空の下行われた大会には、村内各地区の老人会などから61人が参加。各ホールで白熱した戦いが繰り広げられ、参加者は心地よい汗を流していました。

主な結果(敬称略) 男子の部 優勝：関上^{せいじ}鉄対、準優勝：松井^{いみお}文雄、第3位：星野^{かのう}叶 女子の部 優勝：鈴木^{あけみ}やい子、準優勝：石井^{いづみ}はま子、第3位：星野^{あけみ}千恵子



プレーする選手たち(左)、選手宣誓を行う石井均さん(右)

6月2日 道の駅で「レタスマつり」 新鮮レタスを収穫

道の駅「あぐりーむ昭和」では「レタスマつり」が6月2日に行われ、たくさんの観光客や家族連れでにぎわいました。

このイベントは、県内有数の農産物であるレタスをPRしようと企画されたもので、来場者は道の駅に隣接している「あぐりーむ農園」でレタスの収穫を体験しました。家族連れでの参加者が多く、子どもたちにも大好評。顔よりも大きな新鮮なレタスを収穫し、満面の笑みを見せていました。



大きなレタスに満面の笑み(左)、レタス畑で収穫(右)

ニュース・トピックスでは、村の出来事や話題など昭和村の「今」をお知らせします。

5月18日 村スポーツ少年団が清掃活動 使用施設に感謝を込めて

村スポーツ少年団(綿貫誠治^{せいち}本部長)は、総合運動公園内の清掃活動を行いました。村内3つの団体から70人が参加し、いつも使っている施設に感謝をしながら、たくさんのゴミを拾い集めていました。



運動公園を綺麗にする児童たち

5月28日 朝礼「大人って面白い3」 大人から学ぶ

東小学校(加藤正一^{しやういち}校長)で、朝礼の時間に大谷翔平選手^{しやうへい}の番記者をしている小谷真弥^{まゆ}さんがお話をしました。仕事の醍醐味やその職に至る経緯などを話し、子どもたちは、興味津々に聞き入っていました。



小谷さん(中央)に質問する児童たち

6月20日 群馬県より表彰状 多年の食生活改善活動が称えられる

群馬県食生活改善推進員連絡協議会より、食生活改善推進員の後藤洋子^{ようこ}さん(滝寺)が表彰されました。長年に渡る地区住民の食生活改善に努め、公共福祉のため献身的にご尽力された功績が称えられました。



表彰を受けた後藤洋子さん

6月3日 フラワーメイトが奉仕作業 玄関前がサルビアに彩られる

フラワーメイト昭和会(小野英樹^{ひでき}会長)が、地域貢献として村総合福祉センター「昭和の湯」玄関前の花壇にサルビアを植えました。小野会長は「訪れた方々がきれいな花を見て癒されてくれれば」と話しました。



花壇に花植えを行った皆さん

6月4日 横浜公園にコンニャク芋の植付け コンニャク芋の植付け

6月4日、村と友好交流協定を結ぶ横浜市の横浜公園内で地元の小中学生によるコンニャク芋の植付けが行われました。これは、同市との交流事業の一環として毎年行われています。



小学生たちにより横浜公園に植えられたコンニャク

6月1日 第48回歩け歩け運動大会 国上山周辺を巡る

歩け歩け運動大会が、村スポーツ協会と村スポーツ推進委員により開催され、59人が参加しました。一行は、国上山(新潟県燕市)などを訪れ、初夏の穏やかな気候の中、優雅に散策しました。



吊り橋を渡る参加者たち